



260 m²

Réf. MZILOAP176

8 400 €

Opio

Maison à louer (06650)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Proche du village historique de Valbonne, cette jolie maison entièrement rénovée offre de belles prestations et une vue dégagée sur le village de Plascassier. Idéale pour les familles avec ses 5 chambres et salles de bains/douches en suite. Toutes les pièces du rez-de-chaussée ouvrent sur le jardin. Piscine chauffée sécurisée, espace BBQ, four à pizza, salon et salle à manger d'été. Table de ping-pong. Climatisation réversible, internet, alarme, portail électrique, parking pour 6 voitures.

Located close to the village of Valbonne, this nice villa has been fully renovated with high quality fittings and furniture and offers a nice view over the village of Plascassier. This is the perfect location for families with its 5 double bedrooms and ensuite bath or shower rooms. Each room of the ground floor opens onto the garden. Heated and secured swimming pool, BBQ, oven for pizzas, summer lounge and dining area. Ping-pong table. Air-conditioning, internet, alarm, electric gate, parking for 6 cars.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

